

Kasdim 0829/Bangkalan Hadiri Sosialisasi Survey Seismik 3D North Ketapang

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.PUBLIKMADURA.COM

Dec 27, 2023 - 15:43



Kasdim 0829/Bangkalan berfoto bersama

BANGKALAN, - Pada Rabu (27/12/2023), Pendopo Agung Kabupaten Bangkalan menjadi saksi dari kehadiran sejumlah tokoh dan instansi terkait dalam acara sosialisasi kegiatan survey seismik 3D North Ketapang. Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH, dan Pasi Log Kodim 0829/Bangkalan turut ambil bagian dalam acara ini, menunjukkan keseriusan dalam mendukung eksplorasi potensi kandungan di wilayah Bangkalan.



Acara tersebut menjadi panggung bagi Novian dari PT Elnusa, yang menjelaskan rincian serta tujuan utama dari survei ini. Menurutnya, kegiatan survei ini akan berlangsung selama 30 hari menggunakan kapal khusus untuk mengumpulkan data awal guna mengidentifikasi potensi kandungan yang ada di dalam tanah. Menariknya, dalam penekanannya, Novian menggarisbawahi bahwa kegiatan survei ini tidak akan mengubah struktur kondisi yang ada, baik di laut maupun di dalam tanah. Fokus utama survei ini akan terpusat di wilayah Tanjung Bumi dengan jarak 1-4 Mil dari bibir laut.

“Rencananya, kegiatan akan dilaksanakan pada bulan Januari, dan akan diprioritaskan sosialisasi kepada masyarakat sekitar, terutama para nelayan yang sangat terkait dengan wilayah pesisir.” Tuturnya.

Setelah sesi sosialisasi, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH, menyampaikan komitmennya bahwa Kodim 0829/Bangkalan dengan sepenuh hati akan mendukung penuh kegiatan tersebut. Beliau berharap bahwa hasil dari kegiatan survei ini akan membawa manfaat besar bagi masyarakat, khususnya di wilayah Bangkalan.

“Saya Kasdim 0829/Bangkalan mewakili Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd menyampaikan bahwa Kodim 0829/Bangkalan akan mendukung kegiatan ini, semoga bermanfaat bagi masyarakat khususnya di wilayah Bangkalan.” Tuturnya.

Tidak hanya dihadiri oleh Kasdim 0829/Bangkalan, acara tersebut juga dihadiri oleh sejumlah tokoh penting lainnya, antara lain Sekda Bangkalan Ir. Moh Taufan Zairinsyah, MM, Danlanal Batuporon Letkol Laut (P) Imam Ibnu Hajar, S.E., M. Tr. Opsla, Kanit Piditek Bangkalan Acp Demi Pratama, Plt Kadis Perikanan dan Kelautan Bangkalan Drs. Bambang Setyawan, Kadis Lingkungan Hidup Bangkalan Anang Yulianto AP, MM, serta Unsur Pimpinan SKK Migas Jabanusa, Bapak Dimas.

Tidak ketinggalan, kehadiran perwakilan dari pihak swasta juga menjadi bagian

dari kegiatan tersebut, menunjukkan komitmen lintas sektor dalam mendukung potensi wilayah. Di antara mereka adalah Manager Eksplorasi Petronas North Ketapang, Bapak M. Hilman Ruslan, serta GM Geoscience Service Elnusa, Bapak Henry Lukman.

Tampaknya kehadiran berbagai unsur dari lintas sektor dan instansi tersebut menunjukkan bahwa potensi wilayah Bangkalan menjadi fokus serius bagi berbagai pihak. Dukungan dari Kodim 0829/Bangkalan dan hadirnya perwakilan dari berbagai instansi menegaskan komitmen untuk mendukung eksplorasi potensi yang ada, dengan harapan hasil dari survei ini dapat memberikan kontribusi signifikan bagi perkembangan wilayah, khususnya di sektor yang terkait dengan kegiatan survei ini.

(Pendem_0829)